
 

Salut les amis, 
Pour info ! un grand bravo à Manon, même avec retard on aime bien lire ! 
Amitiés, 
Charles 
 

Rapport Février – Avril 

Excusez-moi pour ce retard, mais voici un résumé des derniers mois en Argentine : 

Février: 

Après la venue de Carolina (mon amie Italienne), à Capitan Bermudez, je suis moi-même partie chez 
elle, à Carlos Pelligrini. Là-bas j’ai rencontré sa deuxième famille d’accueil, très sympathique. On a pu 
profiter de la piscine et j’y ait rencontré ses amies. 

Grâce a une application, j’ai calculé le pourcentage du monde que j’ai déjà parcouru dans ma vie : 
4,18 %. 

Fin Février, les Garcia (ma seconde famille d’accueil), Sofia (ma sœur d ‘accueil), Simone (l’autre 
étudiante des U.S.A) et moi, nous sommes allés à Buenos Aires. Nous y avons visité le « Teatro 
Colon », un somptueux théâtre à influences européennes. Sa grande salle a la meilleure acoustique 
au monde. Il y avait aussi un couloir doré ou l’on parlait français pendant les entractes. 

Ensuite nous sommes allés à l’Obélisque, puis a la « plaza de Mayo » (symboles de B.A) avec en face 
la « Casa Rosada » (Maison Rosée, car sa couleur vient du sang de bœufs qu’ils ont utilisé pour la 
peindre), puis la cathédrale ou y reposaient les restes de « San Martin » (considéré comme le 
libérateur de l’Amérique Latine face aux conquistadors Espagnols). 

En sortant on a dû évacuer le centre-ville car il y avait des manifestations, et les policiers 
commençaient à poser les barricades. Nous nous sommes dirigés vers « La Plaza del Congresso » 
(Place du Congrès), avec le bâtiment ayant encore une fois une architecture très européenne, et une 
grande fontaine à l’avant avec la statue de Marianne et son bonnet phrygien. 

Après cette journée à B.A, nous sommes allés à « Tigre », une autre ville dans la province, ou nous 
ont rejoints les Sciasci (ma première famille d’accueil) et Anders (un étudiant Danois). 

L’endroit, que j’avais déjà partiellement visité avec les Sciasci, était magnifique, il mêlait architecture 
française (avec le musée d’art de la ville dont les plans ont été créés par les mêmes architectes que 
pour l’ambassade française de B.A), on a fait un tour en bateau dans le delta. Puis le « Museo Naval 
de la Nacion » ou j’ai appris qu’en Argentine on dit « Cristobal Colon » et non Christophe Colomb. 

En rentrant à Capitan Bermudez on a fait un arrêt pour acheter un dessert de Majorque du nom de 
« Ensaimada ». 

 



Mars: 

Quelques jours plus tard, on (c’est à dire Simone, Anders, deux autres Argentins de notre club qui 
allaient partir en échange et moi) a commencé à organiser un projet pour aider la communauté au 
nom du Rotary. Notre idée est de : 

-Donner un discours (chacun des inbounds) sur notre pays, aux différentes classes de nos écoles. 

-Collecter des aliments non périssables. 

-Distribuer les aliments à des enfants d’un quartier pauvre de notre ville tout en jouant avec eux. 

-Aller dans des instituts d’anglais et de français pour y aider les élèves. 

Le week-end, je suis allée avec ma première sœur d’accueil ; Julieta et son mari ; José, à B.A. 

On a visité le quartier Chinois, puis la Boca (un autre quartier de B.A très coloré, ou on peut y voir des 
danseurs de Tango), le soir nous sommes retournés à notre appartement à Recoleta, le quartier le 
plus riche de B.A, et dans l’hôtel d’en face résidait Katy Perry. J’ai retrouvé Camryn (une amie 
inbound des U.S.A) au cimetière de la Recoleta (où se trouve la mausolée de Eva Duarte Peron, une 
figure politique en Argentine). Nous sommes aussi allés au Centre culturel Kirchner, plus grand 
centre du type gratuit au monde), puis au MALBA, musée d’art latino-américain, et finalement la 
visite de la casa Rosada de l’intérieur (le bureau présidentiel etc..). 

Lundi 12 Mars ; rentrée scolaire. Tout s’est bien passé, je suis dans la même classe que l’année 
dernière, maintenant on est en Quinto (Terminale), j’ai cours de Lundi à Vendredi de 7 à 13h. J’ai 
aussi repris la natation, tous les lundis, mercredis, vendredis après-midi, et le tango les mardi-jeudi. 

Le week-end, encore une fois, j’ai eu la chance d’aller à nouveau à B.A avec Julieta José et leur 
groupe de musique « Musica para volar », ils ont repris l’album de Charly Garcia « Unplugged » et ont 
fait salle comble. J’ai adoré. 

Le week-end suivant, le samedi c’était l’anniversaire de Gabriela, ma mère d’accueil, mais ce jour-là, 
on avait un meeting du Rotary, ou l’on devait exposer nos projets (ci-dessus). 

Après le meeting, nous avons fait un stop au « Parque Nacional Pre Delta », ou il y avait une 
multitude d’oiseaux. 

Lundi 26 Mars 2018 : « Dia del Nino por nacer » ( Jour de l’enfant pour vivre ) 

Ce jour-là, à l’école on a eu droit à la place de l’habituel chant patriotique, une chanson dont le 
refrain était « ne me laisse pas mourir », en effet, en ce moment il y a une loi en Argentine qui est en 
train d’être étudiée pour légaliser l’avortement. École catholique oblige, on a eu tout un discours 
visant à diaboliser ceux qui étaient pour. Toute la matinée nous avons eu droit à des vidéos de 
discours, de musiques et de films. 

Le Mardi 27, avec le club de Tango nous sommes allés voir un film du nom de « The Tango Lesson », 
c’était assez spécial, mais intéressant, on s’est inspiré de leur technique dans les cours qui ont suivis. 

 



Pâques 

Pour Pâques, on a coloré des œufs avec Sofia et Simone, chacune a fait son drapeau. 

Puis on est allé manger chez les grands parents, là-bas on a écrasé les œufs en chocolat du plat de la 
main, tous ensemble. C’est une coutume, comme pour avoir de la chance. 

Avril: 

Vendredi 6, j’ai invité des amies de l’école à manger des crêpes à la maison, il pleuvait vu qu’on était 
entré en automne, alors on en a profité pour regarder « La casa de papel », une série Espagnole que 
tout le monde adore ici. 

Samedi 7, je suis allée avec mes parents d’accueils voir une pièce de théâtre très intéressante, sujet 
d’une histoire fictive entre deux grandes figures du féminisme argentin. 

Lundi 9, Anders, Simone et moi on a présenté nos pays devant les différentes classes de notre école, 
ça avait l’air de les intéressés, ils nous ont félicités. L’après-midi nous sommes allés jouer puis 
distribuer les aliments aux enfants. 

Samedi 14, Anders et moi nous sommes partis avec ma future famille d’accueil, les Quartara (qui 
était sa première) dans une province voisine ; Cordoba. Nous y sommes restés jusqu’à Mardi, dans 
l’hôtel de ma future tante. Nous y sommes allés pour accompagner mon futur frère d’accueil, Lucas, 
à faire un marathon de 50km dans les montagnes. On a eu le temps de visiter les villages alentours, 
qui avaient une forte culture germano-suisse ; en effet, c’est dans ces montagnes que se sont 
réfugiés certains nazis après la seconde guerre mondiale. Maintenant plus personne ne parle 
allemand, mais l’endroit reste un grand cliché, les maisons en bois, des dessins d’edelweiss partout, 
la bière…  ils y fêtent même l’Oktoberfest ! 

Voilà pour l’instant, je tiens à préciser que c’est probablement l’ultime rapport que je vous enverrais. 
En rentrant je vous préparerai un power point très complet de mon expérience en Argentine. 

Bonne journée/soirée à vous, cordialement, 

Manon Malerba 
 


